

Colocynthis

Coloquinte officinale



« *Troubles spasmodiques en général* »

La plante

Colocynthis est une plante toxique de la famille des courges. La Cucurbitacine se trouve principalement dans les fruits et elle est toxique et irritante. Déjà dans l'Antiquité, la coloquinte était utilisée à des fins de guérison en Méditerranée, en Afrique et en Inde. Les indications thérapeutiques actuelles proviennent principalement des effets homéopathiques des tests de dépistage des drogues.

Organes et points faibles

- Nerfs périphériques
- Musculature lisse
- Tractus digestif
- Foie et vésicule biliaire
- Appareil locomoteur

Propriétés et troubles

- Crampes (estomac et intestins, appareil urogénital, vésicule biliaire)
- La douleur s'améliore quand on se met en boule
- Douleurs nerveuses (sciatique, nerf trijumeau)
- Douleurs articulaires (hanches, genoux)

Sensations et ressenti

Irritable, rageur, vif, furieux à cause d'une colère opprimée, abattu, morne, taciturne.

Pensée et action

Frustré, réactions agressives, esprit de contradiction ; sensible aux reproches, à l'humiliation ou aux offenses ; la dépendance et l'obligation de s'adapter le mettent en colère.

Objectif de transformation

- Montrer courageusement sa colère sans blesser les autres.
- Pouvoir extérioriser sa colère.
- Apprendre à surmonter consciemment ses dépendances.

Notes personnelles
